

GÉNESIS NO PAGA LA GOMA DEL CRISTAL

Escrito por chemapra2 - 28/03/2012 21:59

Hola compañeros.

Hace unos dias di un parte de luna trasera de mi coche.Todo bien,recojo el coche y pasada una semana me llaman del taller y me dicen que genesis no quiere pagar la goma que rodea el cristal.Mi pregunta es esto es normal

=====

Re: GÉNESIS NO PAGA LA GOMA DEL CRISTAL

Escrito por Javier Trujillo - 31/03/2012 19:36

Hola,para cambiar el parabrisas no hace falta cambiar la goma del cristal,por eso Genesis no la paga,muchas veces la tipica picaresca española hace que pasen estas cosas.

Preguntale al taller el porque cambiaron la goma.

=====

Re: GÉNESIS NO PAGA LA GOMA DEL CRISTAL

Escrito por chemapra2 - 01/04/2012 15:30

Hola compañero

la goma se cambio porque estaba rota sin picaresca de ninguna clase

=====

Re: GÉNESIS NO PAGA LA GOMA DEL CRISTAL

Escrito por Javier Trujillo - 01/04/2012 17:48

Hola,primero que he puesto muchas veces no he puesto siempre por lo cual no te sientas aludido si no es este el caso.

Y es muy extraño que al romperse el cristal se rompa la goma,por eso no la pagan los seguros

=====